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El hombre tiene muchísimas posibilidades no solo en su cuerpo físico 

sino en el dominio psíquico, en el pensamiento. Pero como no se ha 

ejercitado, no sabe cómo servirse de sus posibilidades. Cuántas personas 

en la vida comienzan a llorar, a alarmarse y a lamentarse cuando les sucede 

alguna cosa. Nunca se preguntan si en su pensamiento, en su espíritu 

existen elementos capaces de remediarlo. No, se ponen a correr, a 

arrancarse los cabellos, a llorar o bien a tomar medicamentos o armas. 

Mientras que la primera cosa que hace un Iniciado es concentrarse, 

recogerse, conectarse al mundo invisible para tener por fin la luz y 

descubrir cómo actuar. Y es por ello por lo que algún tiempo después se le 

ve decidido, lúcido, organizado, poderoso, formidable. Desde luego que a 

continuación puede emplear medios materiales si es preciso, pero 

primeramente se detiene en los medios psíquicos, espirituales. ¿Cómo 

quieren arreglar la situación cuando están nerviosos? 

* * * 

Esta es una página todavía mis queridos hermanos y hermanas, no 

hay cosas extraordinarias en esta página, pero a pesar de todo intentaremos 

encontrar alguna cosa. Todo el mundo sabe en dónde han aprendido todo 

eso, sí. Todos conocen la situación, sobre todo cuando observan obras de 

teatro. Es necesario gritar, llorar, expresarse, es preciso hacer gestos 

porque de otro modo el público no estará maravillado, no será alcanzado. 

Así pues, es necesario hacer toda clase de cosas desconcertantes para 

mostrar cuán infelices, cuán abatidos están… y entonces los humanos han 

tomado eso como modelo, han imitado eso sin reflexionar, sin nada, hacen 

exactamente como en las tragedias antiguas, e incluso eso estaba muy 

desarrollado, incluso era necesario… y he ahí que no han encontrado otros 

medios para salir de ciertas situaciones, continúan haciendo como los 
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actores trágicos, como los artistas en los teatros. Y ahí está que los 

Iniciados, ¡Ah!, esa es una especie de hombre a la que le gusta reflexionar, 

que le gusta buscar y profundizar, y encontrar medios porque se han dado 

cuenta que ciertos insectos, incluso ciertos pequeños bicharracos, ¡Oh!, 

descubrieron la manera de salvarse, cómo trepar, cómo liberarse, mientras 

los humanos sucumbieron, sí. Entonces, observando, han encontrado que, 

en el dominio interior, Dios había depositado elementos, factores, fuerzas, 

poderes y así sucesivamente para poder resolver los problemas siempre.  

Y ahora, ¿qué se debe hacer? Simple y sencillamente creer que 

existen estos elementos, y adquirir el hábito de concentrarse, de recogerse, 

de pensar, de conectarse siempre con fuerzas benéficas para poder salir de 

la situación. Así pues, lo esencial es habituarse. Y sí, pero las personas no 

se han habituado todavía, continúan actuando como lo hacen, y 

precisamente en esta página, hay una frase que es tan verídica, tan 

extraordinaria: ¿cómo quieren arreglar la situación cuando están 

nerviosos? Y es cierto, ustedes seguramente han visto a personas nerviosas 

que no sabían cómo salir, e incluso quizás eso les ha sucedido a ustedes, 

pero no creo, no creo, no creo. Pero un hombre nervioso no puede 

encontrar los medios, las soluciones, porque su cabeza está perdida, no 

tiene la luz ni tampoco la memoria, nada funciona, sobre todo cuando se 

tiene miedo, por ejemplo, nada funciona, salvo la vejiga (risas), no las 

vejigas natatorias, no, todo está bloqueado, y persisten todavía en resolver 

los problemas en el enloquecimiento. ¡Ah! Es magnífico ver a alguien 

enloquecido, oh la la, hace gestos, hace muecas, ¡ah!, es extraordinario.   

Entonces mis queridos hermanos y hermanas, es claro, es simple, 

es… Y sí, pero por qué no se descubren estas cosas, es tan simple, y se los 

aseguro, he visto hermanos y hermanas que lloraban al lado mío, yo decía: 

ahora es por primera vez… no, no, ya he llorado en casa. Bien, ¿y cuánto 

tiempo? - 3 horas, 4 horas - dije que estaba bien, pero es un poco largo, 

han regado demasiado sus flores, se van a pudrir, se van a descomponer, es 

necesario llorar, eso es cierto, pero solo algunos minutos, ¿y luego el 

resto? El resto meditar, reflexionar, pensar, porque si lloran tanto no 

descubrirán los medios. Al día siguiente continuarán llorando todavía sin 

saber de dónde viene el peligro, cómo atarlo, y seguirán así toda la vida, 

toda la vida. Mientras que, si reflexionan, si buscan, ¡ah! Puede ser que 

encuentren algo porque a pesar de todo se habitúan a pensar, y luego el 

pensamiento es claro, observa, descubre, determina, inténtenlo, siempre se 

habrá ganado alguna cosa. Y al mismo tiempo, al mismo tiempo, no 

consumen tantas energías, tantas fuerzas inútilmente, no arruinan tanto las 
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células, los órganos y todo, porque cuando están en tales estados, tan 

desarmoniosos, tan negativos, naturalmente que eso se refleja, se graba y 

entonces la salud, la longevidad disminuye. Ustedes dejan huellas. ¿Y por 

qué no pensar en eso entonces? Las personas se han habituado, continúan 

así. Incluso he visto, sobre todo en las mujeres, que les gusta, de la nada, 

de inmediato se ponen a llorar y luego se ríen, ríen de nuevo, entonces 

pienso que Dios les ha dado un arma, para arreglárselas, porque cuando 

una chica comienza a llorar ante un hombre, un muchacho, ¿qué es lo que 

quieren que pase con el muchacho eh? El lado caballeresco se despierta, 

quiere proteger a la chica, la sostiene en sus brazos para calmarla y todo 

eso, y luego eso va lejos, y justamente era eso lo que quería la chica, que 

se ocuparan un poco de ella. ¿Por qué lloraba eh? Precisamente para 

engatusar, para hacer caer al muchacho. ¡Oh la lá! Cómo la naturaleza le 

ha dado armas a las mujeres. Y si las mujeres se imaginan que no se ha 

descubierto sus trucos, alguna cosa, (risas), ¡ah!, es formidable. Y es 

cierto, ahí está. Si la joven se pone a llorar por nada así, ¡eh! incluso el 

muchacho más enclenque, el más temeroso, el más enteco se siente ya muy 

fuerte, muy poderoso, un caballero, piensa que es necesario protegerla. Y 

para protegerla obviamente, es necesario acercarse, acariciarla, es 

preciso… y después ¡oh la lá! después es necesario casarse con ella, y 

bien, es eso lo que ella quería precisamente cuando comenzó a llorar, y 

después oh la lá, como han tenido relaciones, como se ha ido lejos y el 

joven se siente tan avergonzado, tan culpable… quiere reparar. Pero es que 

es formidable la inteligencia de la mujer, sí. Quizás no es siempre así, pero 

con frecuencia es así.  

Y entonces, ¿qué es lo que queda? Habituarse a no llorar tanto, llorar 

en secreto, pero no ante los otros. Tomen mi caso, jamás he llorado cuando 

estaba triste, infeliz, me han ofendido, me han vejado, jamás, pero siempre 

he llorado ante la música, ante la belleza, ante alguna cosa… No podía 

contenerme, eso es extraordinario. De hecho, hay muchos hermanos y 

hermanas que lo han constatado. ¿Acaso es cierto? Sí, sí. ¿Y por qué no 

lloran ante las cosas celestiales? Y lloran siempre ante cosas… Y bien, eso 

prueba que se es, no se está tan evolucionado, tan avanzado, tan… la 

personalidad. Y la personalidad no debe manifestarse siempre, la 

individualidad sí. Entonces ya lo ven, estoy muy contento de parar, de no 

seguir, ¡Oh!, pero hay alguna cosa ahí, ¡oh la la la lá! Vino ayer o anteayer 

un hermano que me entregó ciertos papeles, eran de un grupo bíblico 

universitario. Y entonces leí que estos grupos bíblicos universitarios 

estaban muy propagados en varios países, que eran numerosos. Y que 
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tenían principios doctrinales. Entonces le di una mirada a estos principios 

doctrinales y los leí, y ahora voy a volver a leerlos ante ustedes para decir 

algunas palabras y comentarios sobre estos principios doctrinales. Solo les 

pido, antes que nada, que no estén apenados, ofendidos ni revueltos, 

porque van a escuchar cosas quizás por primera vez, y como desde hace 

2.000 años los cristianos están empapados, están habituados a creer, a 

aceptar unas cosas que no son verídicas, fueron lanzadas por personas que 

no conocían la Ciencia Iniciática, eran de buena fe, pero van a ver ahora, 

es por ello por lo que les pido que escuchen con atención y no se enfaden 

conmigo, porque tarde o temprano, la humanidad conocerá eso, tarde o 

temprano la luz será proyectada, tarde o temprano la verdad será revelada.  

Y ahora, si me toca a mí, y resulta ser un poco prematuro, me 

disculpo, me arriesgo, pero tanto peor para mí, les diré cosas enormes. 

Observen ahora los principios doctrinales, y verán cuántos millones de 

personas en el mundo siguen creyendo, siguen basándose, continúan 

viviendo con estas cosas y verán que no tienen grandes resultados porque 

no es la verdad. 

He ahí ahora, hay cosas verídicas en ello, por supuesto. Les mostraré 

lo que es verídico y lo que no es verídico según la Ciencia Iniciática. El 

Padre, el Hijo, el Espíritu Santo son uno en la Divinidad. Absolutamente 

de acuerdo. Dios es soberano en la Creación, la Redención, el Juicio y las 

Revelaciones. Eso es cierto también, salvo en la Redención. La Redención 

depende del hombre. Dios no actúa según sus caprichos, lo van a ver 

después. 

La Escritura Santa está divinamente inspirada y es enteramente 

digna de confianza. Su autoridad es la única soberana en todos los 

asuntos que conciernen a la fe y a la vida del creyente. Estoy de acuerdo, 

está verdaderamente inspirada, es divina, todo está dado en la Escritura 

Santa, pero voy a agregar a pesar de todo que fue dado para una época, no 

para la eternidad. Los Principios, las Virtudes, las cualidades son para la 

eternidad como el amor, el sacrificio, la bondad, la sabiduría, la 

inteligencia, pero ciertas prácticas, ciertos comportamientos son solamente 

para un cierto tiempo. Y luego vendrán otras revelaciones, otras mejoras, 

así pues, en los detalles ¡ah!, habrá variaciones. Los detalles no están 

preparados para la eternidad. Solo un ejemplo: "Crezcan y multiplíquense" 

y bien, fue inspirado, fue dado, fue divino, y por qué ahora no es tan 

válido, tan divino, Así pues, era para una época, era necesario, “crezcan y 

multiplíquense”, ahora no tenemos que crecer ni multiplicarnos tanto 
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porque el mundo entero morirá de hambre, y así sucesivamente, porque 

hay demasiada gente. 

Así pues, ya ven que en los detalles habrá cambios, sí. Un solo 

ejemplo basta, pero hay otros todavía. Después: Desde la caída, todos los 

hombres son pecadores y culpables ante Dios y, por tanto, caen bajo su 

ira y bajo el peso de la ley. No estoy de acuerdo. Dios jamás es colérico, se 

le ha presentado mal, ¿y por qué? Porque para esta época, las personas 

eran tan duras, tan groseras, tan … Para asustarlos, para ponerlos en 

marcha, hacía falta presentarles al Señor como un fuego devorador, que era 

celoso, que era ¡oh la lá! que castigaba, hasta la cuarta … y así 

sucesivamente. Así pues, eso no ha servido para gran cosa, las personas no 

tienen temor, para cometer crímenes y todo eso, les importa un comino si 

Dios está colérico, si Dios es… Pues bien, fue para una época y después se 

revelará que Dios es amor, a pesar de que ya se había mencionado, pero las 

personas se aferran a las viejas, a las antiguas revelaciones que no son 

precisas porque si el Señor ni siquiera es un modelo para nosotros, porque 

decía a algunos: escuchen, por qué no hacen evolucionar un poco al Buen 

Dios, por qué desde hace 2000 años lo conservan así, colérico, celoso, e 

incluso mata a los niños en el vientre de sus madres. Pero dónde está su 

piedad, su gentileza, su rectitud, así pues, no puedo creer en él, háganle 

avanzar un poco, porque he visto a algunas personas ¡oh! ¡oh!, que 

sobrepasaban al Señor, estaban llenos de amor, llenos de dulzura, llenos de 

justicia, y el Buen Dios se mantenía siempre igual de cruel. Me miraba el 

pobre, eran los rabinos, eran grandes personalidades, pero cambien un 

poquito al Buen Dios, les dije, háganle evolucionar, porque hay hombres 

que lo han superado.  

Entonces ya lo ven mis queridos hermanos y hermanas, no se piensa 

en estas cosas, se las creen, siguen, y no nos mejora creer en un Señor que 

es injusto, que es caprichoso, que hace lo que se da la gana, que… y 

después condena a los humanos por la eternidad. Al menos aquí yo decía 

que los jueces están por encima del Señor porque condenan por un año, por 

algunos meses, mientras que el Señor por la eternidad, ¡oh la lá! Cómo se 

puede aceptar una cosa parecida. Pero sí, y ahora lo que es muy grave es 

que la Iglesia ha inculcado en el… que son pecadores, que son pecadores, 

que son codiciosos, que son culpables, y no se pueden liberar de la culpa 

los pobres, sí, incluso los santos, incluso los profetas, piensan que son… es 

necesario terminar con este asunto, sí. Van a ver ahora, porque Adán y Eva 

han cometido algunos… y luego de millares de años es necesario que los 

demás sean siempre pecadores cuando no tienen ninguna, ninguna, 
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ninguna relación ninguna memoria, no han hecho nada, sí. Oh la la la, la 

ira me aumenta. Y sí, pero yo tengo el derecho de ser colérico porque no 

soy el Buen Dios (risas). Ahí está, ahora vayamos más lejos.   

Jesús-Cristo, el Hijo encarnado de Dios ha sufrido esta condena en 

nuestro lugar. Van a ver ahora, muriendo por nosotros en la cruz. Es solo 

gracias a su muerte expiatoria que Dios nos libera del pecado. Oh la la, 

eso es una monstruosidad, es una cosa tan insensata, tan ilógica, es tan… 

se los mostraré ahora. Observen que desde hace 2000 años continúan 

creyendo eso, observen. Jesús-Cristo, el Hijo encarnado de Dios, eso 

prueba que no sabían lo que es Jesús ni lo que es el Cristo. Jesús era el 

hombre como ya les he hablado, el hombre que vivió en Palestina hace 

2000 años, y el Cristo, ¡Oh! es la segunda cara del Señor, así pues, es Dios 

mismo, no se reencarna, entra, se fusiona en las almas y los espíritus y he 

ahí que llega a fusionarse en varios al mismo tiempo en lugar de estar solo 

en Jesús, materializado. Jesús se reencarnó, pero el Cristo no. La prueba es 

que Jesús recibió a Cristo en su año 30, en el río Jordán, ¿por qué no antes? 

Y cómo leen las Escrituras los cristianos, pero sí es formidable su tontería, 

su ignorancia. Así pues, si trabajamos como Jesús, en la pureza, en el 

amor, en la santidad, ¡ah!, nosotros también recibiremos a Cristo, no a 

Jesús. Jesús es Jesús, trabaja, está ahí en el mundo invisible, se ocupa de la 

cristiandad, pero el Cristo es otra cosa. 

Cristo entró en Buda, en Zoroastro, en Moisés, en Pitágoras y así 

sucesivamente. Cristo es otra cosa, es un espíritu de luz, de amor, de calor. 

Y en la India se llama Buda a Cristo, la palabra Buda no quiere decir el 

nombre de Jesús o de Gautama Siddharta, era su nombre, Buda es un 

título, en espíritu recibió a Buda, Cristo es un espíritu porque es la misma 

cosa en todos los países, en las iniciaciones Cristo tiene nombres 

diferentes, pero como quintaesencia, como cualidad, como virtud, como 

luz es la misma cosa. Incluso los Grandes Iniciados en la India, en el Tíbet, 

por todas partes piensan eso exactamente de la forma en la que se los 

explico. Y ahora: “Hijo encarnado de Dios” ¡y no!, no, Dios tiene varios 

hijos, sí, y la Iglesia quiere que sea el hijo único evidentemente para 

glorificarse, para esto, para tener el prestigio y bien, yo estoy al corriente, 

el Buen Dios tiene muchos hijos, porque la prueba, la prueba es esta. 

Observen que les mostraré la estupidez de este asunto. Se dice que Dios es 

amor. Pero qué es este amor cuando ha dejado el mundo desde hace 

millones de años, según lo que ha existido según la ciencia, sin enviarle a 

su hijo, en las tinieblas, en las… y después, bien, se decidió a enviar a su 

hijo por algunos años, y luego nada de nada porque no está ahí desde… no 
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está ahí, las personas están en guerras, en el mal… ¿y dónde está su hijo? 

Entonces eso se vuelve monstruoso, insensato, y avaro… Así pues, el Buen 

Dios no ha sido tan generoso en pensar en sus hijos que ha creado, en 

dejarlos en las tinieblas desde hace millones de años y luego acordarse, y 

después de nuevo… ¡oh la lá!, no puede convencerme a mí, si Dios es 

amor, siempre ha sido amor. Así pues, envió a otros hijos en el pasado, sí, 

así como también envió a Jesús, y después todavía ha enviado a otros, solo 

la cristiandad no ha querido reconocer jamás que había otros, ella los 

masacró, los quemó e incluso si Jesús-Cristo viene hoy en día, será 

encarcelado o asesinado, sí, no lo reconocerán. 

Entonces es necesario ampliar ahora esta estrechez, este fanatismo, y 

cuando eso llegue, nadie se ha atrevido, quizás hay muchos que piensan 

como yo. No estoy al corriente. No se atreven a decirlo ante la Iglesia, 

porque si fuera un poco como en el pasado, ya hubiesen sido quemados. Y 

ahora felizmente no se quema a las personas, se les quema de otra forma, a 

través de escritos, a través de panfletos, por otras cosas, las queman de otra 

forma.  Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, sigan pensando 

como quieran si les agrada, pero yo, van a ver cómo pienso. Entonces ha 

sufrido esta condena en nuestro lugar pues, oh la la, el amor por nosotros 

en la cruz; es únicamente por su muerte expiatoria que Dios nos libera del 

pecado. Creer eso es… Pero es magnífico, es maravilloso, es demasiado 

fácil ¡hop! Jesús ha pagado ya por todos los maleantes, vagos, millones 

han pasado, todos los pecados les han sido perdonados, pero es magnífico 

este asunto, eso nos da el coraje de cometer crímenes porque Jesús ha 

pagado por nosotros. Es solo que no se plantean esta pregunta: ¿por qué 

estas personas pagan por sus crímenes? Así pues, no están perdonados, no 

han cumplido, no son… entonces la estupidez humana es 

inconmensurable. El creer ahora que todos son salvos por la sangre de 

Cristo. Yo sé que Jesús, al derramar su sangre, hizo una cosa grandiosa, 

pero no como se ha explicado, sí, de salvar… de pagar por los pecados de 

los humanos, ¡oh la la! ¿cómo pueden creer eso? Es demasiado fácil, hay 

alguien que ha pagado por nosotros entonces se cometen todos los 

crímenes después porque hay un pobre diablo que ha pagado por nosotros, 

demasiado fácil, demasiado conveniente. Es necesario suprimir eso. El 

Cristo ha derramado su sangre, según la Ciencia Iniciática, para abrir un 

camino que estaba obstruido, que estaba estropeado, que estaba… por 

monstruos, por cosas espantosas del pasado, para que todo el mundo pueda 

salvarse yendo por este camino. Él no salvó a los humanos, cada uno debe 

salvarse por su propia vida de pureza, de inteligencia y nunca vendrá nadie 
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a salvarlos de esta forma, no está escrito en la Ciencia Iniciática, en la 

Inteligencia Cósmica una cosa semejante, pero es demasiado fácil este 

asunto. En la Inteligencia Cósmica, cada uno debe trabajar, luchar y así 

sucesivamente, sacrificar, para salvarse, eso quiere decir para avanzar, para 

evolucionar, de otra forma, ¡eh! Jesús pagó, y observen ahora, pese a que 

pagó por los pecados, miren lo que pasa. ¿Cómo siguen creyendo todavía 

una cosa parecida? Sí, me hierve la sangre. Pero van a ver todavía más 

idioteces, van a ver todavía más idioteces, mírenme. Quién ha redactado 

eso. ¡Oh la lá! Personas inspiradas por Dios, por el Señor, por… Bien, 

crean eso.  

Jesús-Cristo resucitó corporalmente entre los muertos. Subió al 

Cielo y está sentado a la derecha de Dios Padre. Y si les revelo que no 

murió en la cruz, sí. Desde hace años hay sabios que trabajan en el... De 

Turín, el Sudario de Turín, han trabajado, han descubierto cosas, es 

formidable, no estaba muerto Jesús cuando lo sacaron de la cruz. Hay otros 

que llegaron, lograron sanarlo, vendarlo, y se fueron, él se fue con su 

madre y con uno de sus discípulos, Tomás, hacia la India, a Cachemira, sí. 

Y allá está la tumba de Jesús todavía, sí. Y si les digo ahora cómo vivió, 

junto a qué “Radja”, acaso se casó, acaso tuvo hijos, ustedes estarán 

consternados, sí, no se los diré, porque luego dirán que es una blasfemia, y 

bien, un buen día se descubrirá todo eso. E incluso el sepulcro de su 

madre, porque en el viaje ella sucumbió, sí. Él vivió 116 años, Jesús. Así 

pues, que estaba muerto y que resucitó, todo el mundo lo dice, sobre todo 

los ortodoxos “Cristos veuzkressé ma istina veuzkressé”. Y bien, no, Jesús 

no estaba muerto, no resucitó. Ustedes pueden no creerme, sí. Se 

descubrirá todo eso, será universal, será…  Bien. Subió al Cielo y está 

sentado a la derecha de Dios Padre. Y bien, ellos lo han visto, qué es lo 

que quieren (risas). ¡Hay clarividentes en el cristianismo! ¡Ah! 

El Espíritu Santo realiza el trabajo de regeneración. Eso sí, eso sí. 

Pero más bien de purificación, de purificación y después, desde luego, la 

purificación regenera, eso está bien. En su gracia Dios justifica al hombre 

pecador únicamente por medio de la fe. No estoy de acuerdo. La fe 

solamente… y bien, he visto a millones de personas que creen en Cristo, 

en Jesús, y que cometen crímenes, pecados. Entonces no están salvos, van 

a pagar y el karma, y los problemas… Así pues, solo impulsar a las 

personas, solamente a creer, y bien, es demasiado fácil, ustedes pueden 

convencer a alguien de creer… Hay millones de personas que comienzan a 

creer en Jesús, en Cristo. Y sí, pero siguen haciendo porquerías, porque es 

difícil dominarse… pero es demasiado fácil aceptar creer, el mismo día 
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pueden cambiar, es demasiado fácil. Entonces por qué lo han apoyado, 

tenían un interés en vender su Biblia, sí. No es… Uno no es salvado 

únicamente por medio de la fe, eso se los digo. Ustedes pueden creer, pero 

si no actúan, si no se ajustan, según las leyes de la fe y de la armonía, ¡oh! 

pueden creer, y bien, siempre serán engañados, sí, son necesarios los dos. 

Y yo veo a personas que no creen, que son honestos, que son íntegros, son 

magníficos, generosos, cómo explicar eso, pese a que no creen son 

íntegros. Y otros que creen… Porque encontré a alguien, a un muchacho, 

sí, me decía que creía en la Biblia, en Jesús, en todo eso, pero robaba. Le 

pregunté que por qué robaba y seguía creyendo - a causa de mi padre, él 

creía y me influenció, entonces creo, ... Pero él sigue robando. 

Así pues, conozco muchos ejemplos en la vida. Entonces no estoy de 

acuerdo con eso. Si los cristianos quieren salvarse con la fe, es demasiado 

fácil, creer, y sí, pero poder cambiar alguna cosa por dentro, tendencias, 

elucubraciones, … ¡Oh la lá! Eso es muy difícil. Y precisamente para 

poder hacerlo, es necesario conocer muchas verdades, muchos métodos, 

muchos medios que se entregan aquí. Es por ello por lo que existe una 

ciencia, para conseguir controlarse, dominarse, volverse maestro de sí 

mismo; por el contrario, si bastara con creer sería demasiado fácil, todo el 

mundo puede creer y seguir viviendo todavía una vida… Entonces, mis 

queridos hermanos y hermanas, es necesario reflexionar, es necesario 

estudiar, yo no me creo cualquier cosa. Y ustedes también se volverán un 

día como yo, sí, y eso será mejor, mucho mejor. La fe sola, no, no.  

El Espíritu Santo reside y actúa en el creyente. Yo no lo creo. Les 

digo que pueden creer, y pueden ser al mismo tiempo el último entre los 

últimos. El Espíritu Santo no está tan encantado, tan tentado, no entrará 

solamente porque él cree. Pero entonces es que hay demasiados Espíritus 

Santos en la tierra, millones de Espíritus Santos. Y dónde están los 

resultados, porque el Espíritu Santo da resultados, él ve, siente, produce 

cosas, purifica, hace maravillas, cura, ¡entonces! Todos los creyentes 

tienen al Espíritu Santo. Cómo se puede creer una cosa semejante, en 

dónde están los resultados. Y bien, este creyente fuma, bebe, tiene 

amantes, brinda… Y bien, es creyente, el Espíritu Santo se ha instalado, 

pero ¡oh la lá! Se regocija el Espíritu Santo en este pobre diablo. Encuentro 

que el Espíritu Santo no tiene ningún gusto estético, sí, se introduce no 

importa dónde. Y cómo puede ocurrir que yo le suplico desde hace 80 

años, y él no quiere venir todavía a instalarse, sí, y en los creyentes ya está 

ahí, sí, cómo explicar eso.   
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La Iglesia - van a ver ahora - La Iglesia una, santa y universal a la 

que le pertenecen todos los verdaderos creyentes es el cuerpo de Cristo. 

Lo acepto, lo acepto, lo acepto, que sea el cuerpo, pero ahí me hacen falta 

dos horas para explicarles, una conferencia. Qué es la Iglesia, de qué está 

hecha, por qué hombre, y qué es la religión, y es que acaso es la verdadera 

Iglesia, acaso es universal, o es sectaria, ¡oh la lá! Es necesario… Es por 

eso por lo que no tocaré este punto.  

La Iglesia espera el regreso del Señor Jesucristo en persona. Sí, está 

bien esperar (risas), es por eso por lo que, como ya saben, Tino Rossi 

cantaba: esperaré día y noche, esperaré siempre, y bien, espera todavía el 

pobre (risas). Y bien, yo, yo no espero, sí, soy el único que no espera 

porque esperar, no hacer nada y esperar, no, es necesario ponerse manos a 

la obra, el Cristo ya está dentro, ya ha venido. ¡Ah! Pero es que acaso 

vendrá exteriormente sobre las nubes y todo eso, yo no… Eso no me 

interesa, si vendrá sobre el agua, en las nubes, o en un platillo volador, eso 

no me interesa. Yo no lo espero, me las apaño para que venga dentro, en 

mí. Y luego si quiere venir exteriormente, bien, él es libre. Ahí lo tienen.  

Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, ¿acaso los cristianos 

piensan así? Preparar el terreno, hacer renuncias, trabajar para que el 

Cristo venga, porque si es de otra forma, incluso si viene externamente, no 

habrá ningún resultado, se le cortará la cabeza. ¿Y por qué? Porque por 

dentro no hay nada preparado, sí. Entonces, mis queridos hermanos y 

hermanas… Tampoco han pensado en eso, lo esperan, el mundo entero lo 

espera y quizás ya ha venido cuántas veces y no lo han reconocido, porque 

se es ciego. Pero esperan que venga por las nubes. Y supongan que sea 

simbólico lo de las nubes, yo no creo que él venga en las nubes, ¿por qué 

en las nubes? ¡Oh! Es demasiado preparado, demasiado teatral, es 

demasiado… Oh la la, yo no creo, es simbólico. Las nubes son el dominio 

del pensamiento, el aire es eso, el dominio del pensamiento, así pues, Él 

vendrá en el pensamiento y después, desde luego, al corazón. Ya ha venido 

en algunos, sí. Ya está ahí bajo una forma de comprensión, de luz, de 

bondad, de generosidad, de pureza, de otra forma, si lo esperan, jamás 

vendrá, yo se los sigo, jamás vendrá de esta forma, porque cuando Él decía 

que estaba muy cerca, el Reino de Dios está muy próximo, muy cerca de… 

y bien, en 2000 años no está ahí. Entonces qué es lo que quería decir eso, 

eso quería decir que está demasiado cerca, próximo, eso quiere decir desde 

el punto de vista de las vibraciones, desde el punto de vista de las 

quintaesencias, desde el punto de vista de las emanaciones, está demasiado 

cerca, demasiado cerca, demasiado cerca de nosotros, pero exteriormente 
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está lejos. Y he aquí porque han pasado 2000 años y no está ahí. Sin 

embargo, si lo piensan de otra forma, como una quintaesencia, como un 

estado de conciencia, como una cosa sublime, ya está muy cerca por 

dentro, ya está demasiado cerca, de otro modo Jesús mintió cuando decía 

que el Reino de Dios estaba demasiado cerca, mintió. Pero él no ha 

mentido jamás, es solo que no se ha comprendido lo que quería decir. 

Demasiado próximo, eso quiere decir, no en la distancia sino en las 

vibraciones, demasiado próximo, espiritualmente, como alguien que está 

lejos físicamente, pero está muy cerca en sus pensamientos, en sus 

sentimientos, ustedes lo sienten, está demasiado cerca, ya está en ustedes, 

y físicamente está lejos. 

Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, felicito a este Grupo 

Bíblico Universitario, por tener principios sublimes, les deseo mucho 

progreso, avance, luz… libertad y todo. Yo no soy avaro, ya lo ven, les 

deseo muchas cosas, pero sin la luz de la Enseñanza de la Gran Fraternidad 

Blanca Universal, vivirán mucho, se imaginarán mucho y harán muchas 

cosas, y quizás sean felices, brindarán, pero lo esencial no lo encontrarán, 

lo esencial, no es lo esencial contentarse solo con ir a la Iglesia, creer 

ciertas cosas, ¡No! Están en la superficie. Muchos cristianos están en las 

apariencias, en la superficie, jamás han profundizado todavía para saber 

qué es el Cristo, cuál es su amor y vivir con él artificialmente, se contentan 

con eso, se casan, se divorcian, se matan, y bien, son magníficos, están ahí, 

el Espíritu Santo está adentro. Vayan a los tribunales, ya lo verán, no hay 

más que cristianos, sí. Quizás no haya budistas ni mahometanos, pero 

cristianos, ¡hum! ¡Bueno! Hagan lo que quieran, crean lo que quieran, yo 

también creeré y haré lo que me agrada, se es libre. Es muy difícil todavía, 

no… Porque se les ha inculcado desde hace 2000 años, es muy difícil de 

quitar, incluso hay ciertos hermanos que me han dicho: es formidable 

Maestro, es tan cierto lo que nos dice, incluso la reencarnación, y así 

sucesivamente, pero no puedo; me creen, ellos ven… y no puede liberarse, 

de tanto que la Iglesia lo ha impregnado de cosas en la cabeza… es 

formidable, es una potencia la Iglesia, sí. 

Yo no reniego de la Iglesia, visito los Templos, oro, me maravillo, las 

Basílicas, ¡oh la lá! Es formidable, por todas partes, incluso en Nueva 

York fui a un Templo formidable, sí, por qué no, sí. No estoy en contra, no 

soy estrecho, pero me gusta liberar mi pensamiento de muchas estupideces, 

¿y por qué? Para actuar mejor, estar en lo cierto, ser más útil y así 

sucesivamente. Por qué quedarse ahora en eso, porque fue decretado, fue 

dicho, fue impreso, fue… Permanecer por la eternidad en los engaños. Es 
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que ahora acaso con la Enseñanza nueva soy rechazado por el Cristo, 

rechazado por el Padre porque soy un descreído, porque no creo en ciertas 

cosas, al contrario, sí, y él me comprende, me tolera incluso, me sostiene, 

me acepta. Y es ahí que veo que ustedes también pueden ir, no tienen 

temor, no serán expulsados, excluidos, quemados, rechazados como se 

hacía en la Edad Media, sí, por muy poco, por muy poco, ¡hop! se les 

quemaba, sí. Y si estuviera… 20 veces habría sido quemado, sí. Pero es 

magnífico ser quemado, ustedes saben, porque hace calor (risas). Sí, mis 

queridos hermanos y hermanas, cuántas cosas nuevas les esperan todavía, 

no tienen ni idea. Siempre cosas nuevas, cosas nuevas, cosas nuevas que 

nos acercan mucho más rápido, de forma mucho más eficaz hacia la 

fuente, hacia el centro, hacia la Divinidad, sí. Y sí, de otro modo se pueden 

imaginar que han llegado y en realidad son pobres desgraciados, con la 

imaginación, todo el mundo se imagina cosas. ¡Y no! Es preciso no 

imaginarlo, es necesario que sea real, es preciso vivir una vida como se 

debe. Aquellos que se queden en los viejos conceptos pueden hacerlo, yo 

no los mataré, está prometido, está jurado, no los mataré. Pero si los 

encuentro, los fusilaré, porque matar o fusilar a alguien no es la misma 

cosa, sí. Como, por ejemplo, yo, no soy rencoroso, pero no olvido jamás lo 

que me han hecho, sí, sin rencor.  

Un minuto de meditación. 

* * * 

 
 


